

Pantau Stabilitas Harga, Babinsa Kodim Pasangkayu Lakukan Pengecekan Sembako di Pasar Tradisional

M Ali Akbar - SULBAR.OPINIPUBLIK.ID

Oct 26, 2024 - 12:26



Pasangkayu, – Dalam upaya menjaga stabilitas harga kebutuhan pokok, Babinsa Koramil 02/Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, Sertu Yayan Novialdi, melaksanakan pengecekan harga sembako di Pasar Tradisional Randomayang, Dusun Batio, Desa Randomayang, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu. Langkah ini dilakukan sebagai bagian dari dukungan TNI terhadap

kesejahteraan masyarakat melalui pengawasan harga dan pemantauan pasar.
Sabtu (26/10/2024)

Pengecekan harga mencakup berbagai bahan pokok seperti cabai, bawang merah, minyak goreng, beras, dan kebutuhan lain yang harga pasarnya kerap mengalami fluktuasi. Sertu Yayan berinteraksi langsung dengan pedagang dan pembeli untuk memastikan harga yang diterapkan sesuai dengan ketentuan Kementerian Perdagangan Republik Indonesia.

“Kami ingin memastikan bahwa harga kebutuhan pokok di pasar ini tetap stabil dan terjangkau bagi masyarakat. Melalui interaksi langsung, kami juga berupaya menyerap aspirasi serta kendala yang dihadapi oleh para pedagang dan pembeli,” ujar Sertu Yayan Novialdi.

Dalam pengecekan tersebut, tidak ditemukan pedagang yang menjual sembako di atas harga yang telah ditetapkan. Hal ini menunjukkan kepatuhan pedagang terhadap aturan pemerintah dan kesadaran mereka dalam menjaga aksesibilitas bahan pokok bagi masyarakat luas.

Kepala Pasar Randomayang, Andi Sidik, menyampaikan apresiasi atas peran aktif TNI dalam pemantauan harga di pasar tradisional. “Kehadiran Babinsa sangat membantu kami menjaga harga tetap stabil, sehingga daya beli masyarakat tetap terjaga,” ungkapnya.

Jaiz, salah seorang pedagang di pasar, menyatakan dukungannya terhadap kegiatan ini. “Dengan adanya pemantauan seperti ini, kami pedagang merasa diperhatikan, dan masyarakat pun merasa terbantu,” katanya.

Kegiatan ini bukan hanya langkah pengawasan harga, tetapi juga menjadi contoh nyata kepedulian TNI terhadap kondisi ekonomi masyarakat. Kehadiran Babinsa di pasar tradisional menunjukkan komitmen TNI dalam menjalankan tugas demi kesejahteraan masyarakat, sesuai arahan pimpinan untuk mengontrol harga kebutuhan pokok secara rutin.